



750 m<sup>2</sup>

Réf. 82733545

4 990 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Grasse-Peymeinade :Charmante propriété provençale entièrement restaurée, nichée sur de magnifiques terrains de plus de 2,5 hectares.La propriété se compose comme suit :Rez-de-chaussée : Hall d'entrée, double salon avec cheminée, salle à manger avec cheminée, cuisine familiale avec coin repas et cheminée, cellier, arrière-cuisine, vestiaire, orangerie.Escalier menant à la cave à vin et à la salle de dégustation.Il y a également une entrée séparée au rez-de-chaussée menant à une suite d'invités avec son propre espace salon et terrasse couverte.Escalier menant à l'espace invités du premier ...

Grasse- Peymeinade: Charming and fully restored provencal bastide sitting on beautiful grounds of over 2.5 hectares.The accommodation is as follows:Ground floor: Entrance hall, double living room with fireplace, dining room with fireplace, eat in family kitchen with fireplace, pantry, back kitchen, cloakroom, orangerie.Stairs down to wine cellar and wine tasting room.There is also a separate entrance on the ground floor leading to a guest suite with its own sitting area and covered terrace.Stairs to first floor guest area :Three suites each with their own bathroom.Two further suites with ...

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

